



AFRIQUE/MALAWI - Assemblée plénière 2014 à Lilongwe pour l'AMECEA

Lilongwe (Agence Fides) – La 18ème Assemblée plénière de l'AMECEA se tiendra au Malawi, à Lilongwe du 16 au 26 juillet 2014. Le thème de cette Assemblée sera : « La Nouvelle Evangélisation au travers d'une vraie conversion et du témoignage de la foi chrétienne ».

La note envoyée à Fides indique que cette Assemblée sera cette fois-ci l'hôte de la Conférence épiscopale du Malawi. La Zambie avait accueilli la 16ème Assemblée plénière en 2008. On rappellera que l'Assemblée plénière de l'AMECEA se déroule tous les trois ans et rassemble plus de 250 Evêques de la région de l'AMECEA. AMECEA est l'acronyme d'Association of Member Episcopal Conferences in Eastern Africa (Association des Conférences épiscopales d'Afrique orientale). Il s'agit d'une organisation des Evêques catholiques de huit pays d'Afrique orientale, centrale et méridionale (Erythrée, Ethiopie, Kenya, Malawi, Soudan, Tanzanie, Ouganda et Zambie). Djibouti et la Somalie sont membres associés de l'AMECEA. (CE) (Agence Fides 13/08/2013)